## SOCIEDADES CIENTÍFICAS

## La SEMI crea 15 foros de opinión para conocer los principales temas que preocupan a los internistas

Redacción

Éste es uno de los objetivos de la nueva Junta Directiva de la Sociedad Española de Medicina Interna tras su primera reunión

Madrid (7/9-2-09).- Impulsar la participación de todos los internistas y promover la formación e investigación son dos de los objetivos prioritarios de la nueva Junta Directiva de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), tras su primera reunión. Con esta finalidad, la SEMI ha creado 15 foros de opinión a través de su pagina web como vehículo para conocer los principales aspectos que más interesan y preocupan a los internistas españoles, al tiempo que constituye una herramienta eficaz para fomentar la participación entre los socios.



Según esta Sociedad Científica, cada Grupo de Trabajo de la SEMI tiene un foro propio de opinión (Alcohol y Alcoholismo; Diabetes y Obesidad; Enfermedad Tromboembólica; Enfermedades Autoinmunes Sistèmicas; Enfermedades Infecciosas; EPOC; Formación; Gestión Clínica; Hospitalización a Domicilio y Telemedicina, entre otros), a los que se suma uno general para consultas de carácter o temática más amplia. Precisamente, a través de este Foro de Opinión de la SEMI y con el fin de favorecer la interactividad de los socios, se ha abierto un concurso para la elección del lema oficial de la Sociedad.

En la primera reunión de la nueva Junta Directiva de la SEMI se han abordado las líneas de trabajo a desarrollar en el futuro. En primer lugar, según han comentado, se ha acordado potenciar la actividad y desarrollo de los Grupos de Trabajo, en su doble función de investigación y formación en el ámbito de la Medicina Interna. Como segunda medida, un firme compromiso con la formación continuada de los residentes de Medicina Interna, así como establecer líneas de estudio que contribuyan a mejorar dicha formación.

En este sentido, la SEMI está elaborando una encuesta a nivel nacional bajo el título "Estudio de la imagen de la Medicina Interna y expectativas de los residentes de la especialidad" para conocer la situación actual de los residentes de Medicina Interna e intentar mejorar diversos aspectos en la formación del Internista. Mediante este cuestionario se plantea una serie de preguntas para pulsar la opinión de los residentes sobre cómo valoran el proceso de aprendizaje, si les parece satisfactorio el método de formación, y qué futuro ven a la especialidad, entre otras cuestiones.

Al mismo tiempo, la Junta ha puesto en marcha el proyecto 'Portafolio' confiando que permita dar un paso significativo adelante en la formación de los futuros especialistas. Esta iniciativa, según la SEMI, tiene como fin mejorar la formación de los residentes y proporcionar estrategias de autoevaluación y autoaprendizaje, aplicables al resto de la vida profesional. Para ello, un grupo de tutores ha trabajado para el diseño de instrumentos de evaluación aplicables a cada

una de las competencias definidas en el programa.

La nueva Junta Directiva ha quedado configurada de la siguiente manera:

Presidencia: Pedro Conthe.

Vicepresidencia 1ª: Javier García Alegría.

Vicepresidencia 2ª: Pilar Román.

Secretario General: Jordi Casademont.

Tesorero: José Antonio Santos Calderón.

El Médico Interactivo es una publicación electrónica dirigida exclusivamente al profesional sanitario destinado a prescribir o dispensar medicamentos, por lo que se requiere una formación especializada para su correcta interpretación.

El Médico Interactivo está por ello reconocido oficialmente por las autoridades sanitarias correspondientes como Soporte Válido para incluir publicidad de medicamentos o especialidades farmacéuticas de prescripción dirigida a los profesionales sanitarios (S.V. 214-R-CM).